



Pièces	4 Pièces
Superficie	206 m²
Référence	Penthouse Sanremo
Prix	750 000 €

Sanremo

Appartement à vendre ()

Dans la zone résidentielle de Sanremo, au dernier étage d'une résidence entièrement rénovée en 2015, magnifique 4 Pièces de 106 m², refait à neuf, offrant une vue panoramique sur la mer et plus de 100 m² de terrasse. Ce penthouse entièrement rénové dispose de finitions modernes haut de gamme telles que du parquet et du carrelage en grès au sol, climatisé, menuiseries en aluminium à double vitrage, grandes salles de bains avec fenêtre, système d'alarme. Il se compose d'une entrée, d'un salon, d'une grande cuisine indépendante et meublée, d'une chambre principale avec salle de bains attenante et ...

In the residential area of Sanremo, on the top floor of a completely renovated residence in 2015, a splendid 4-room apartment of 106 m², newly refurbished, offering a panoramic sea view and over 100 m² of terrace. This fully renovated penthouse features high-end modern finishes such as parquet flooring and porcelain tiling, air conditioning, double-glazed aluminum windows, large bathrooms with windows, and an alarm system. It consists of an entrance hall, a living room, a large separate and furnished kitchen, a master bedroom with an en-suite bathroom and terrace access, a second bedroom facing ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

